

# *Presidente de Cuba llegó a Moscú en visita de trabajo (+Foto)*

---



La Habana, 28 oct (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, llegó este 28 de octubre a Moscú, la capital de la Federación de Rusia, para cumplimentar la última etapa de su visita de trabajo a esa nación euroasiática.

Según la agenda del dignatario cubano, mañana se reunirá con su homólogo Vladimir Putin.

Procedente de San Petersburgo, Díaz-Canel fue recibido este lunes al pie de la escalerilla del avión por Serguéi Riabkov, viceministro de Relaciones Exteriores.

Los vínculos políticos entre ambas naciones se han fortalecido con las visitas realizadas a la mayor isla de las Antillas por el presidente Putin en 2000 y 2014; y por el presidente del Gobierno Dimitriv Medvedev, en 2008, 2013 y en octubre de este año.

De igual forma, los lazos se han estrechado con las visitas del General de Ejército Raúl Castro a Rusia en 2009, 2012 y 2015; y, finalmente, la que realizara el presidente Díaz-Canel en noviembre de 2018.

(Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/206099-presidente-de-cuba-llego-a-moscu-en-visita-de-trabajo-foto>



**Radio Habana Cuba**